

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Kantor Desa Binaannya

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Oct 26, 2023 - 14:07



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Kantor Desa Binaannya*

Sagaranten, 26 Oktober 2023 - Hari Kamis pagi ini, BRIPDA MUHAMAD TAUFIK RAMADAN, anggota Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, telah menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjongsana dengan warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Desa Mekarjaya, Kecamatan Cidolog,

Kabupaten Sukabumi.

Kedatangan Bhabinkamtibmas disambut hangat oleh warga masyarakat yang merasa senang dengan kunjungan tersebut. Dalam kesempatan ini, BRIPDA MUHAMAD TAUFIK RAMADAN memberikan beragam himbauan yang sangat relevan bagi kesejahteraan masyarakat Desa Mekarjaya.

Dalam penyampaianannya, BRIPDA MUHAMAD TAUFIK RAMADAN memaparkan program Kapolres Sukabumi yang dijuluki dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diajak untuk berdialog langsung dan curhat kepada Bhabinkamtibmas, sebagai wujud kepedulian Polsek Sagaranten terhadap masyarakat.

Selain itu, warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka. Ketika mereka menemui kendala atau memiliki informasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), diharapkan mereka segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian.

BRIPDA MUHAMAD TAUFIK RAMADAN juga menyampaikan pesan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi perilaku kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong yang dapat merusak ketentraman lingkungan.

Pentingnya pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga ditekankan, dengan harapan warga segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau mendengar adanya peristiwa TPPO di wilayah Desa Mekarjaya.

Dalam rangka menjaga lingkungan, masyarakat diminta untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara dibakar dan juga diingatkan untuk tidak membakar sampah sembarangan guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Seluruh kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan menciptakan kondisi yang kondusif di Desa Mekarjaya.

Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA, SH, MH, mengapresiasi upaya BRIPDA MUHAMAD TAUFIK RAMADAN dalam menjalin interaksi langsung dengan warga masyarakat. Hal ini merupakan bukti nyata komitmen Polsek Sagaranten dalam memberikan pelayanan dan perlindungan yang terbaik bagi masyarakat.